

JEUDI 26 NOVEMBRE 2020

Optimisation des hôpitaux de jour et place de l'hospitalisation à domicile

« Dématérialisation des bilans biologiques : stop aux fax »

Fanny Hannaux, équipe
accompagnement MSSanté,
Agence du Numérique en Santé

« Transfert d'activité de l'HDJ vers l'HAD en hématologie : enjeux »

Dr Sophie Dennetière, hématologue,
CH Roubaix

Au cœur des services d'hématologie, les HDJ ont un rôle primordial. Des solutions en vue de fluidifier leur organisation existent. En voici deux exemples : dématérialiser la réception des bilans biologiques ou envisager l'externalisation de certaines cures en HAD.

A propos de l'ANS

Créée en 2009, l'ANS (anciennement l'ASIP Santé) est chargée de favoriser le développement des systèmes d'information partagés et des technologies numériques dans les domaines de la santé et du secteur médico-social, afin de concourir au renforcement de l'efficacité des politiques de santé et à l'amélioration de la qualité, de la coordination et de l'efficacité des soins.

L'ANS est sous tutelle du Ministère de la Santé et plus précisément de la Délégation ministérielle du Numérique en Santé.

Objectifs de la présentation

Comprendre comment, au cœur des HDJ, le système MSSanté peut être une solution de dématérialisation efficace des fax dans le cadre de la réception des comptes rendus de biologie réalisés en ville : quels bénéfices ? quel impact sur les organisations ? quelles étapes pour une mise en place efficace ?

Dr Sophie Dennetière

Hématologue, CH Roubaix

Objectifs de la présentation

Rendre compte des modalités d'organisation d'une activité partagée entre un service hospitalier et une HAD dans la vie réelle : obstacles et amélioration de la qualité de vie des patients.